

AEROPUERTO

Por OSCAR CICERO

En estos momentos la música popular cubana constituye en Panamá la predilección de todo el pueblo. Lo que hay es una verdadera locura por nuestros ritmos, que alcanza a todas las esferas sociales. No es exagerado afirmar que en cuanto programa musical se presenta, más del setenta por ciento del mismo se compone de motivos cubanos.

Esta información ha sido brindada por Celia Cruz, la inimitable intérprete de la música popular nuestra, y los integrantes de la orquesta típica Sonora Matancera, quienes a bordo de uno de los aviones de la Braniff llegaron de la República del Istmo, donde actuaron por espacio de unos días, con un éxito sin precedentes.

A Washington

De acuerdo con las gestiones que se vienen realizando por la CTC en defensa de las cuotas azucareras cubanas en EE. UU. salieron con destino a la ciudad de Miami, en tránsito para Washington: los dirigentes obreros Aníbal Alvarez, Secretario de Finanzas de la FNTA; Calixto Sánchez Whyte, Secretario Jurídico de la CTC, q Domingo Lamadrid, líder bancario.